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REQUERIMENTO Nº  150/2017 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando de Sua Excelência 

para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe algum projeto específico 

para a reforma da quadra de Esporte Dr. Celso De Ataliba Moraes, localizada no 

Bairro Vila Guilherme Glesbrecht. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Conforme Indicação nº 132/2017, de minha autoria, os moradores da 

Vila Guilherme Glesbrecht relatam que esta Praça se encontra abandonada e sem 

manutenção, com o agravante das traves estarem quebradas e com ferrugem 

expondo aos atletas o perigo de acidentes e doenças como o tétano. 

A Vila Guilherme não possuiu outra área de lazer, senão aquela 

Praça, para oferecer aos seus moradores, portanto, é primordial que essa 

Administração nos informe da existência de projeto para a reforma da mesma, pois a 

indicação sugerida para tal finalidade não surtiu o efeito esperado, e como vereador 

representante daqueles munícipes, necessito dessas informações para aclamar as 

preocupações que hoje pairam sobre eles, nessa questão. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de agosto de 2017  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 


